

COLOQUIO NACIONAL DE DOCTORANTES EN INVESTIGACIONES SOCIOECONÓMICAS

Temática central: Problemas teórico-metodológicos en la investigación

<http://coloquiodoctorantesbuap2015.jimdo.com/>

En el marco de la celebración del 50 Aniversario de la Facultad de Economía de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla

Invitamos a participar a doctorantes en el área de ciencias sociales, de instituciones académicas del país, cuyo tema de tesis esté relacionado con alguna problemática socioeconómica latinoamericana, en siete ejes temáticos: Procesos territoriales y ambientales, Pobreza y desigualdad, Género, Trabajo, Educación, Salud y Migración.

Con el fin de fortalecer el intercambio académico y la formación científica en el ámbito nacional, organizamos este Coloquio, que se ofrece como un espacio académico para presentar los avances de las investigaciones doctorales ante un público constituido por profesores, investigadores, doctorantes y estudiantes en general. Es central, para el espíritu del Coloquio, la reflexión acerca de los problemas teórico-metodológicos a partir de las ponencias, que a la vez tendrán la oportunidad de ser abordados por los comentaristas, quienes serán investigadores consolidados, con amplia experiencia en la temática de la mesa respectiva. Asimismo, en la sesión de clausura, un relator general del evento, retomará el tema de los problemas teórico-metodológicos en la investigación relativa a las temáticas que nos ocupan.

Objetivos

- Ofrecer a los doctorantes en Ciencias Sociales un espacio académico de difusión de sus avances de investigación con el fin de dar a conocer, entre la comunidad académica, los temas que se están trabajando actualmente, las perspectivas y las prospectivas, así como las teorías y las metodologías que se utilizan.
- Ofrecer a los doctorantes la posibilidad de intercambiar sus ideas y opiniones con otros pares y con investigadores consolidados especialistas en temáticas afines.
- Promover y fomentar el debate que en el contexto de un nivel académico exigente, afine la formación científica y las habilidades argumentativas de los doctorantes.
- Poner en relación a los doctorantes con investigadores consolidados y otros doctorantes de diversas instituciones del país que manejan temáticas similares, para propiciar la colaboración interinstitucional y las redes nacionales de trabajo.
- Dar voz a las propuestas e inquietudes de los doctorantes sobre los problemas socioeconómicos actuales y el porvenir de las diversas problemáticas dentro del marco de las Ciencias Sociales en México, con especial énfasis en los problemas teórico-metodológicos.
- Ofrecer a los investigadores consolidados un espacio para la transmisión de experiencias hacia los doctorantes, con el fin de que sus opiniones y reflexiones contribuyan a enriquecer las investigaciones individuales, y así la investigación en el país.